

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can de handball : le Gabon domine le Nigeria

LES Panthères se sont imposées sur le score de 26 à 24, hier, au terme d'une partie très rythmée.

Guy-Romuald MABICKA
Hamamet/Tunisie

A PRÈS son nul (22-22) lors de son premier match contre la Libye, le Gabon se devait de battre le Nigeria pour sa seconde sortie à l'édition 2020 du Championnat d'Afrique des nations de handball, qui se dispute actuellement en Tunisie. Et il l'a fait. Score : 26 à 24.

La partie n'a pas été facile pour les nôtres. Jusqu'à la 25e minute, le Nigeria fait la course en tête et mène 12-11. Mais Stéphane Nze Samba, puis Chérubin Tabanguet, permettent à la sélection gabonaise de remettre les pendules à l'heure, avant de passer devant au score.

Les Panthères vont d'ailleurs mener jusqu'à la fin de la première demi-heure de la partie : 14-13.

En deuxième période, face à des Super Eagles décidés à refaire leur retard et, surtout, à ne pas perdre un deuxième match d'affilée, après la défaite contre les Palancas Negras (24-30), le Gabon a su gérer ses avances. Et le capitaine Yannick Aubyang Minlama prendre le jeu à son compte.

Ses huit buts ont largement contribué au succès des Panthères. En même temps qu'ils lui ont permis d'être élu homme du match.

La compétition marque une pause ce samedi, avant de reprendre demain dimanche 19 janvier, notamment avec le



Photo: DR

Les Panthères peuvent souffler avec cette victoire face au Nigeria.

match entre le Gabon et l'Angola, qui n'a battu la Libye que par 20 à 19. De quoi reconnaître

l'héroïsme des Panthères qui, la veille, ont réussi à refaire leur retard de six buts face à cette

bonne formation libyenne. Une pause nécessaire pour recharger les batteries.

L'Angola en tête du groupe

EN deuxième position, arrive le Gabon, toujours invaincu depuis le début de la compétition. Le Nigeria, avec deux défaites au compteur, peut déjà dire adieu au Mondial.

GRM
Hamamet/Tunisie

A VEC deux succès en autant de sorties, les Palancas Negras d'Angola, grandissimes favoris du groupe B, occupent actuellement la tête du classement. Lors de sa première sortie, l'Angola n'a eu aucune difficulté à se défaire du Nigeria. Score final : 30-24. Par contre, hier face à la Libye, les Angolais ne se sont imposés

que sur la plus petite des marges (20-19). En deuxième position, arrive le Gabon, invaincu depuis le début de la compétition. Le Nigeria, avec deux défaites au compteur, peut déjà dire adieu au "Mondial".

La deuxième place devrait, en principe, se jouer entre le Gabon et la Libye qui affronte les modestes Nigériens ce week-end. Un nul, dimanche, entre Gabonais et Angolais, qualifierait automatiquement les deux formations.

Alix Geffrard et Fabien Segarel disqualifiés

LA Fédération internationale de handball (IHF) justifie sa décision par le fait que, bien que lui ayant transmis les documents de changement de nationalité sportive de ces deux joueurs et leurs passeports gabonais, le Gabon ne lui aurait guère envoyé une "lettre de confirmation de ce changement de nationalité".

G.R.M
Hamamet/Tunisie

LA Fédération internationale de handball (IHF) a disqualifié les internationaux gabonais Alix Geffrard (demi-centre) et Fabien Segarel (arrière gauche). Elle justifie sa décision par le fait que, bien que lui ayant transmis les documents de changement de nationalité sportive de ces deux joueurs et leurs passeports gabonais, le Gabon ne lui aurait guère envoyé une "lettre de confirmation de ce changement de nationalité". Une raison jugée fallacieuse par notre pays, qui a immédiatement fait recours auprès de la commission de l'IHF, en vue de



Photo: DR

Disqualifié, Fabien Segarel n'a pas joué face à la Libye et au Nigeria.

l'annulation de cette mesure. Laquelle n'a donc pas permis à l'encadrement technique des Panthères d'aligner, contre la

Libye et le Nigeria, ces deux éléments (binationaux) pourtant présents lors de la Can organisée au Gabon en 2018.